

Großes Kinderfest

Ihr seid herzlich eingeladen:

Neuer Termin:

17. Oktober 2014

Beginn 13 Uhr

auf dem Marktplatz in Stuttgart

Hier könnt ihr spielen, basteln,
singen, tanzen, Fußball spielen,
essen und trinken.

Kommt und feiert mit uns!



STAR CARE
WIR HELFEN KINDERN



die lobby für kinder

Liebe Schülerinnen und Schüler,

wir von Star Care und dem Kinderschutzbund, Ortsverband Stuttgart wollen unseren Geburtstag feiern, und zwar mit ganz vielen Kindern.

Deshalb laden wir euch ganz herzlich am **17. Oktober (Beginn 13 Uhr)** auf den Marktplatz nach Stuttgart zu unserem „Großen Kinderfest“ ein.

Wenn ihr Geschwister im Alter zwischen 6 und 14 habt, dürft ihr sie gerne mitbringen. Ihr müsst nur die beiliegende Karte ausfüllen und eurer Lehrerin oder eurem Lehrer abgeben.

Damit wir euch ein passendes T-Shirt bestellen können, bitte die jeweilige T-Shirt-Größe auf der Karte nicht vergessen!

Alle eingeladenen Kinder dürfen an diesem Nachmittag kostenlos an allen angebotenen Spielen teilnehmen, bekommen ein Wurst, Pommes Frites, ein Stückchen Kuchen und ein Getränk. Es gibt Musik, Vorführungen, kleine Preise zu gewinnen und bestimmt ganz viel Spaß.

Wir freuen uns auf euch!

Eure Teams von Star Care und dem Kinderschutzbund, Ortsverband Stuttgart







Stuttgarter Zeitung 18.10.2014



Ein buntes Fest für Kinder auf dem Marktplatz

Jubiläum Zahlreiche Pavillons mit bunten Girlanden haben am Freitagmittag den Stuttgarter Marktplatz geschmückt. Anlass war ein großes Kinderfest anlässlich des 15-jährigen Bestehens von Star Care und des 60-jährigen Bestehens des Kinderschutzbundes Ortsgruppe Stuttgart. Der Startschuss fiel mit einer kurzen Begrüßung der Sozialbürgermeisterin Isabel Fezer. Danach durften die Kleinen an verschiedenen Stationen, die von der Stuttgarter Jugendhausgesellschaft eingerichtet worden waren, Ketten basteln, Apfelsaft pressen, Bilder malen und vieles mehr. Besonders beliebt waren das Fußballfeld und die Clowns Egon und Fridolin. (fz) Foto: Lichtgut/Leif Diechowski

gen Bestehens des Kinderschutzbundes Ortsgruppe Stuttgart. Der Startschuss fiel mit einer kurzen Begrüßung der Sozialbürgermeisterin Isabel Fezer. Danach durften die Kleinen an verschiedenen Stationen, die von der Stuttgarter Jugendhausgesellschaft eingerichtet worden waren, Ketten basteln, Apfelsaft pressen, Bilder malen und vieles mehr. Besonders beliebt waren das Fußballfeld und die Clowns Egon und Fridolin. (fz) Foto: Lichtgut/Leif Diechowski

ter Jugendhausgesellschaft eingerichtet worden waren, Ketten basteln, Apfelsaft pressen, Bilder malen und vieles mehr. Besonders beliebt waren das Fußballfeld und die Clowns Egon und Fridolin. (fz) Foto: Lichtgut/Leif Diechowski

Kinder feiern auf Marktplatz

Mindestens 99 rote Luftballons sind am Freitag in den Himmel über dem Marktplatz aufgestiegen. Rund 500 Kinder und Jugendliche aus Förderschulen waren anlässlich des Weltkindertags zum Spielen eingeladen. Der Wohltätigkeitsverein der Daimler AG, Star Care, und der Stuttgarter Kinderschutzbund hatten das Fest veranstaltet, OB **Fritz Kuhn** hatte die Schirmherrschaft übernommen. Bei-



Stuttgarter feiern den Weltkindertag mit Ballonstart Foto: Lichtgut/Piechowski

de Organisationen feiern zudem ihre Jubiläen: Star Care wird 15, der Ortsverein des Kinderschutzbundes 60 Jahre. Sozialbürgermeisterin **Isabel Fezer** nahm die Gelegenheit wahr und bedankte sich bei **Gabi Stauch** von Star Care und **Ute Thon** vom Kinderschutzbund für deren langjähriges Engagement, dann durften die Kinder die zwölf Spielzelte für sich erobern. Dort konnten sie Apfelsaft pressen, Taschen bemalen und bedrucken, Origami falten oder Perlenschmuck auffädeln. So richtig austoben konnten sich die kleinen Gäste beim Fußball und den Spielstationen auf dem Marktplatz. (lg)